

## **ABSTRAK**

### **EFEKTIVITAS KOORDINASI PELAKSANAAN PROGRAM RAGEM SAI MANGI WAWAI OLEH CAMAT DI KECAMATAN PAGAR DEWA KABUPATEN TULANG BAWANG BARAT**

**Oleh**

**MARKURIUS R.A.**

Program Ragem Sai Mangi Wawai (Program Kebersamaan untuk Keberhasilan), merupakan program unggulan Pemerintah Kabupaten Tulang Bawang Barat untuk mengintegrasikan berbagai program pembangunan, pemberdayaan apratur pemerintahan dan pemberdayaan masyarakat yang melibatkan berbagai satuan kerja perangkat daerah, termasuk pemerintah Kecamatan. Camat dalam konteks program ini melaksanakan fungsi fungsi koordinasi, baik secara vertikal maupun fungsional.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: "Bagaimanakah efektivitas koordinasi pelaksanaan Program Ragem Sai Mangi Wawai oleh Camat di Kecamatan Pagar Dewa Kabupaten Tulang Bawang Barat?" Tujuan penelitian adalah untuk mengetahui dan menganalisis efektivitas koordinasi pelaksanaan Program Ragem Sai Mangi Wawai oleh Camat di Kecamatan Pagar Dewa Kabupaten Tulang Bawang Barat.

Tipe penelitian yang digunakan adalah kualitatif. Pengumpulan data dilakukan dengan wawancara dan dokumentasi. Informan penelitian terdiri dari Penanggungjawaban Program, Kepala Sekretariat Tim Fasilitasi Kabupaten, Anggota

Tim Fasilitasi Kabupaten, Sekretaris Kecamatan, Fasilitator Kecamatan, UPK dan Pokmas. Analisis data dilakukan dengan tahapan reduksi data, penyajian data atau display *dan* mengambil kesimpulan atau verifikasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa efektivitas koordinasi pelaksanaan Program RSMW oleh Camat di Kecamatan Pagar Dewa Kabupaten Tulang Bawang Barat masuk dalam kategori cukup efektif, yang didasarkan pada hasil temuan penelitian: (1) Koordinasi vertikal, dilaksanakan Camat Pagar Dewa dengan cukup efektif yaitu mengadakan rapat-rapat perencanaan dengan Tim Fasilitasi Kabupaten Program RSMW, yang terdiri dari Penanggungjawab Program (Asisten I), Kepala Sekretariat Tim Fasilitasi Kabupaten (Kepala Bidang Tata Pemerintahan) dan Anggota Tim Fasilitasi Kabupaten (Badan Pemberdayaan Masyarakat Kampung/Kelurahan). Koordinasi ini dilaksanakan dalam rangka merencanakan pelaksanaan program di bidang pemberdayaan aparatur, pembangunan fasilitas fisik dan peningkatan ekonomi produktif. (2) Koordinasi Fungsional, dilaksanakan Camat Pagar Dewa dengan cukup efektif, yaitu dengan cara rapat perencanaan dengan Tim Fasilitasi Kecamatan, Unit Pengelola Kecamatan (UPK) Program RSMW dan Kelompok Masyarakat (Pokmas) dalam pelaksanaan Program RSMW. Selain itu Camat turun secara langsung ke lokasi pelaksanaan program di Kecamatan Pagar Dewa.

Kata Kunci: Efektivitas, Koordinasi, Program RSMW.